
ventimiglia bordighera DOMENICA
6 SETTEMBRE2015ILSECOLOXIX 21

ILPORTAVOCEBASSO:«SETANTINONLORITIRANO,ÈPERCHÉSONOINMALAFEDE»

Pass per i disabili, stop ai “furbetti”
Il nuovotesserinoeuropeohadissuaso l’utilizzo impropriodeipermessi
VENTIMIGLIA. «I nuovi pass
per disabili? Tra chi non li ha
ancora ritirati ci sono anche
persone inmalafede».
Lo ha ribadito, mettendolo
nero su bianco in una lettera
di ringraziamento al Comune
e in particolare al comandan-
tedellapolizia localediVenti-
miglia Giorgio Marenco, il
presidente della storica asso-
ciazione “Amici dei disabili”,
ErnestoBassogiàportavocedi
tante battaglie.
L’occasione è l’appello lan-
ciatodagliagentiventimiglie-
si, inquantoadieci giornidal-
l’entrata in vigore del nuovo
pass europeo, che consente il
parcheggionellearee riserva-
te ai portatori di handicap, a
Ventimiglia il tesserino di
molte persone che ne avreb-
berodirittosonoancorarima-

sti nel cassetto. Il motivo, a
giudiziodiBasso,nonsarebbe
però solo ladisattenzione,ma
la consapevolezza che con i
nuovi tesserini (che come i
vecchi pas sono personali e
quindidannodirittoallesoste
negli spazi riservati solo in
presenzadeldisabile)saràpiù
difficile effettuare abusi. In

primoluogoperchéèprevista
la foto del disabile: posta sul
retroa tuteladellaprivacyma
immediatamente identifica-
bile. «Siamomolto soddisfatti
– scriveBassoaMarenco-che
la nostra lettera sia diventata
un campanello d’allarme. È
proprio assurdo che in 3 anni
non si sia trovato il tempone-

cessario per ritirare il nuovo
Cude (Contrassegno unico di-
sabile europeo) presso il Co-
mandodipolizia locale.Amio
avvisolaspiegazioneèunaso-
la:“il furbetto del pass”», cosa
che Basso conferma anche at-
traversodellefotoincuisievi-
denzia la malafede di alcuni
conducenti, i quali nascondo-
no volontariamente la data di
scadenza. Non sono solo le
normative europee a rendere
il tesserinoperidisabilipiùsi-
curo. Gli stessi strumenti
messi adisposizionedallaRe-
gione Liguria rendono meno
scontato il rilasciodel Cude in
quanto ildisabile richiedente,
salvo poche e documentate
eccezioni, dovrà necessaria-
mente sottoporsi a visita pre-
sentandosi personalmente.
P.M.

LEASSOCIAZIONISPORTIVECITTADINELANCIANOL’ALLARMEESIAPPELLANOALCOMUNE

«Usodellepalestre,
l’aumentodei costi
è insostenibile»
Lasocietàdigestionehacomunicato
che la tariffaorariapasseràda 10a 15euro

PATRIZIAMAZZARELLO

VENTIMIGLIA.Leassociazioni
sportive ventimigliesi, che
complessivamente si fanno
caricodell’attivitàdioltre400
ragazzi, in vista della ripresa
dell’attività agonistica lancia-
no l’allarme.Eallavigiliadiun
incontro con l’amministra-
zione comunale, già in pro-
grammaper laprossimasetti-
mana, denunciano: «L’au-
mento dei costi che ci è stato
comunicatoperl’usodellepa-
lestre per noi non è sostenibi-
le. Le attività sportive svolte
dalle associazioni sono a ri-
schio».
La denuncia arriva dopo un
confronto che si è tenuto già
nellescorsesettimanetral’as-
sessorato allo sport emanife-
stazioni Pio Guido Felici, la
ditta di Emanuela Pievi che
gestiscegli impianticomunali
(ex Gil, Pala Biancheri e Pala-
roia) e le società sportive di
pallamano,basket,pallavoloe
rotellistica di Ventimiglia.
Nota dolente i prezzi elevati
per l’uso delle strutture spor-
tive, che quest’anno sono de-
stinati apassareda10a15eu-
rol’ora.Concosti,diconoleas-
sociazioni, sostenibili solo da
chi fa attività sportiva saltua-
riamente. E non, come ovvio,
per ragazzini che si allenano
più volte la settimana.
Le tre parti in causa, assicu-
rano tutti, si sono confrontate
in un clima di collaborazione.
Ma alla fine dell’incontro la
preoccupazione delle asso-
ciazioni sportive rispetto alla
possibilità di poter usufruire

delle strutture a prezzi accet-
tabili, rimane concreta: «La
mia società, che fa praticare
sport a oltre 100 ragazzi con
un importante fine sociale ol-
tre che sportivo, con questi
prezzi si troverebbe a pagare
1053 euro al mese. Impensa-
bile! Quindici euro l’ora, inol-
tre, possono essere giustifica-
tiperunastrutturacomeilPa-
laroia, ma non per la palestra
di via Roma, con tutti i suoi li-
miti e difetti», dice tra gli altri

Pippo Malatino, della palla-
mano ventimigliese.
E ilComune?L’assessoreal-
lo Sport Pio Guido Felici assi-
cura che faràquantopossibile
per trovareunasoluzione:«La
volontà c’è, il problema è tro-
vare i soldi. In ogni caso fare-
mo il possibile. Il fatto è che la
convenzione stipulata dalla
commissione straordinaria
scadenel2017enonsipuòre-
vocare senza consenso tra le
parti. Si tratta di un accordo

che presenta aspetti svantag-
giosi per le associazioni di cui
evidentemente i commissari
non hanno tenuto in debito
conto». Ci sono costi aggiunti-
vi che evidentemente la com-
missione non ha considerato,
comequelliperlapuliziadegli
impianti frequentati anche
dagli alunni del doposcuola.
Senza contare che in questo
contesto ai gestori conviene
molto di più affittare gli spazi
agli adulti che si ritrovanoper

una partita, piuttosto che alle
associazioni che si occupano
diragazziniepossonocontare
su risorse inferiori. Èpossibile
che l’amministrazione comu-
naleprendainconsiderazione
la possibilità di erogare con-
tributi alle associazioni spor-
tive valutando caso per caso.
«In vista del prossimo in-
contro – spiega anche Felici –
abbiamo chiesto alle società
di presentarci i bilanci ed il
numero di iscritti».

ILCASO

CULTURAADAPRICALE

I fotografiBaronee Iorioprotagonisti
dellamostraal castellodellaLucertola
VENTIMIGLIA.Due giovani di
Bordighera e Ventimiglia, a
partire dalle 18 di oggi, saran-
no protagonisti di “Sguardi
particolari”: mostra fotografi-
ca che terrà banco al Castello
della Lucertola di Apricale
(foto). Il bordigotto Elia Baro-
ne e il ventimigliese Andrea
Iorio, in particolare, propon-
gono fotografie di grande for-
mato. Più attento alle forme
che ampliano il proprio signi-
ficato Barone, perso nelle ge-
ometrie della città e della pe-
riferia Iorio. Il duo intemelio
propone un percorso fotogra-
fico di grande impatto nelle
stanze dei sotterranei del Ca-
stello di Apricale, fiore all'oc-
chiello della cultura e delle ar-
ti del Ponente Ligure. Lamo-
stra sarà visibile ad Apricale
fino al 13 dicembre e sarà poi
riproposta a Milano all'inizio
del prossimo anno. In contem-

poranea, nelle sale del piano
superiore del Castello, verrà
inaugurata la collettiva inter-
nazionale dei vincitori del
concorso genovese “Paesaggi
e luoghi della civiltàmediter-
ranea”, già presentata a Pa-
lazzo Ducale. Lamostra studia
e racconta le popolazioni del
mediterraneo in quanto parti
di un'unica grande identità so-
cio-culturale. Il tutto condito
da zabaione e panzarole in oc-
casione della 54ª Sagra della
Panzarola di Apricale.

MESSA IN SICUREZZA

Interventourgente
sulmanto stradale
di viaDante
VENTIMIGLIA. Con una de-
termina da parte degli uffici
tecnici ed un provvedimento
d’urgenza, il Comune di
Ventimiglia nelle scorse ore
ha dato incarico alla ditta
Tecnostrade di effettuare un
intervento di messa in sicu-
rezza del manto stradale in
via Dante. Ad accorgersi
della situazione di pericolo,
non distante dalla sede della
Croce rossa ventimigliese, in
via Dante, sono state lema-
estranze comunali. Si tratta
di una buca che presenta ri-
schi di ulteriori e insidiosi
pericoli di cedimenti sotto-
stanti. L’importo dei lavori è
di 4mila euro. Inizialmente
avevano provato amettere
in sicurezza la strada le stes-
semaestranze comunali, ma
l’intervento si è rivelato più
problematico del previsto.
P.M.

struttura, che in queste pri-
me fasi sarà data gratuita-
mente al Sant’Ampelio», en-
traneldettaglioDebenedet-
ti.
La squadra di calcio bor-
digotta inquestimesi si è al-
lenata in altri campi, con
spese consistenti. E, anche
se dovrà comunque svolge-
re «in trasferta» tutte le par-
tite visto che il campo di Ar-
ziglia non ha i requisiti per
ospitare competizioni uffi-
ciali, ritornare ad allenarsi
«in casa» rappresenta non
soltanto un risparmio per i
giovani atleti,ma anche una
grandecomodità,vistocheil
campo si trova praticamen-
te a ridosso del centro ed è
facilmente raggiungibile. La
squadra, comeaveva già an-
nunciato, ora cerca sponsor
per riuscire a coprire alcune
spese.
L.R.

rativa Robotti».
Il Sant’Ampelio calcio ora
potrà tornare ad allenarsi a
Bordighera, dopo una lunga
parentesi allo Zaccari di
Camporosso e in altre strut-
ture. «Dobbiamo ora realiz-
zare una convenzione tra
Comune e varie società
sportiveperpoteraffidare la

la recinzione esterna ed è
stato ripulito tutto il campo.
«La maggior parte degli in-
terventi sono stati svolti di-
rettamente dalle maestran-
ze comunali - spiega l’asses-
sore Debenedetti - mentre
delle opere di pulizia e risi-
stemazionedeipali di recin-
zione si èoccupata la coope-

BORDIGHERA. Il Sant’Am-
pelio calcio da martedì tor-
nerà ad allenarsi nell’im-
pianto sportivo di Arziglia, a
Bordighera. Il campo, che
durante l’estate è stato uti-
lizzato come posteggio per
le auto (vicino c’è una spiag-
gia molto frequentata, che
tra l’altro non ha altri spazi
per leauto),oraritornaai ra-
gazzi.
Loannuncial’assessoreal-
lo Sport Fulvio Debenedetti,
che spiega: «Dal primo set-
tembre le auto non possono
più posteggiare nel campo e
abbiamosvoltoalcuni lavori
di manutenzione per poter-
lo riaprire per i ragazzi». Nel
dettaglio sono stati risiste-
matigli spogliatoi, è stato ri-
messo a posto l’impianto
elettrico sia fuori sia dentro
la struttura, sono stati ripri-
stinati gli allacci del gas, so-
nosatti risistemati ipalidel-

DAMARTEDÌLASQUADRARIPRENDEL’ATTIVITÀNELLOSTORICOCAMPODICALCIO

Il Sant’Ampelio torna ad allenarsi all’Arziglia
L’assessoreDebenedetti: «Conclusigli interventidimanutenzionedell’impianto»

Conclusi i lavori di sistemazione del campodell’Arziglia

VENTIMIGLIA

Fissatoper il 14
ilConsiglio
comunale
VENTIMIGLIA. L’ammini-
strazione Ioculano ha con-
vocato il consiglio comunale
in seduta straordinaria per
una serie di pratiche impro-
rogabili. L’appuntamento è
per lunedì 14 settembre alle
ore 20. Tra le pratiche all’or-
dine del giorno spicca la va-
riazione di una delibera del
consiglio comunale inmeri-
to alla relazione dell’archi-
tetto Luca Dolmetta, ed in
particolare alla definizione
di un esproprio, per errore
indicato a titolo gratuito. A
presentare l’osservazione è
stato il ventimigliese Pio
Domenico, damolti anni al
centro di un contenzioso
con il Comune per la realiz-
zazione di uno stabilimento
balneare. L’esproprio è pro-
pedeutico alla realizzazione
della passerella ciclopedo-
nale sul Nervia attualmente
al vaglio della Regione Li-
guria per la concessione del
finanziamento.

Il “pressostatico”di Roverino

Il nuovo epiù rigoroso pass per la sosta riservata ai disabili


